



## Ateliers d'éducation aux médias

publié le 08/01/2020

Le mardi 10 décembre, les 2 classes de 4° ont participé à des ateliers à l'ENJMIN (Ecole nationale du jeu et des médias interactifs numériques) dans le cadre de la journée e-médias.

Plusieurs thèmes ont été abordés : la certification de l'info, le journalisme de proximité, l'enquête journalistique, le documentaire, la liberté d'expression, l'info via le numérique et les réseaux sociaux... Certains élèves ont aussi pu expérimenter la web radio et la web TV.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**